

# Newsletter

Ew-p

Liebe Mitglieder,

hier kommen wieder einige Informationen zur eurer Orientierung.

## Kurse

Im Mai-Newsletter hatten wir mitgeteilt, dass sich durch den Presseartikel in der Mainspitze viele interessierte Seniorinnen und Senioren gemeldet haben. Anfang Juni 2022 lagen ca. 20 Anmeldungen zu ABO Kursen für Anfänger vor. Am ersten Kurstag im Juni waren **49** Teilnehmerinnen und Teilnehmer im Unterricht anwesend. Das war der höchste Stand seit längerem bei den Kursen.

### Unterricht :

**Kurs1 09.00 – 10.30 Uhr - Anfänger-Basis**

**Kurs2 11.00 – 12.30 Uhr - Anfänger-Basis**

**Kurs3 13.30 – 15.00 Uhr - Fortgeschrittene**

**Kurs4 15.30 – 17.00 Uhr - Fortgeschrittene**

Wie bereits mitgeteilt, werden wir auch in den Sommerferien Kurse anbieten. Es kann aber sein, dass samstags das eine oder andere Mal nicht offen ist. In diesem Fall teilen wir das rechtzeitig mit.

## Anschaffung / Sonstiges

Es wird euch freuen zu hören, dass das Programm für die Bildschirmkopplung (Lehrer / Arbeitsplätze) inzwischen auf allen Rechnern installiert ist. Einfach war die Installation nicht und wie immer, „steckt der Teufel im Detail“. Bis alles zufrieden läuft, müssen noch einige Einstellungen vorgenommen werden. Probeläufe machen Sie schon im Unterricht mit. Wir denken, dass die Software Ende Juli dann fehlerfrei zum Einsatz kommt.

Ende Mai haben fünf fleißige Helferinnen und ein Helfer die Fenster der Clubräume geputzt und die Gardinen gewaschen. Vielen Dank für diesen Einsatz an alle! Da wir keinen Putzdienst engagiert haben, sind in regelmäßigen Abständen Reinigungsarbeiten nötig. Wer sich einbringen möchte, kann sich zur Terminvereinbarung gern bei [anneliesepeter@online.de](mailto:anneliesepeter@online.de) melden. Zeitaufwand: ca. vierteljährlich einen halben Tag zwei Personen.

Die Rüsselsheimer Volksbank wirbt dauerhaft auf unserer Homepage. Dafür haben wir für dieses Jahr 350 € erhalten.

## Corona

Am 29. Juni lag die 7-Tage-Inzidenz im Kreis Groß-Gerau bei 481,1 Neuinfektionen (29. Mai 281,4). Achtsamkeit im Umgang miteinander ist also immer noch angezeigt.